

Les Pasteurs pour la Paix rendent hommage à Che Guevara



La Havane, 3 juillet, (RHC).- Les membres de la caravane de l'amitié États-Unis Cuba ont visité ce mardi à Santa Clara, le mémorial qui abrite les restes de Che Guevara.

Ces amis de Cuba venus de 12 États de l'Union, du Mexique et du Canada ont déposé des gerbes devant les niches abritant les restes du Che et 39 de ces compagnons de la guérilla morts en Bolivie.

Gail Waker, directrice exécutive des Pasteurs pour la Paix, organisation œcuménique nord-américaine, artisane de cette initiative, a signalé que visiter ce mémorial lui faisait venir dans l'esprit des souvenirs de son père, le révérend Lucius Walker, grand admirateur du Che pour son appui constant aux peuples.

Elle a également mis l'accent sur l'amitié que son père avait nouée avec Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/195103-les-pasteurs-pour-la-paix-rendent-hommage-a-che-guevara>



Radio Habana Cuba